



**• Punta Arenas en la Región de Magallanes y San Vicente en la Región de O'Higgins ocupan el primer y segundo lugar entre las mejores ciudades medianas del país.**

**Coyhaique-** Según el último Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU), realizado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la Pontificia Universidad Católica (IEUT UC), Coyhaique, en el grupo de ciudades medianas (menos de 250 mil habitantes), es la tercera con mejor calidad de vida del país, después de Punta Arenas y San Vicente de Tagua Tagua en el primer y segundo lugar respectivamente.

Entre las ciudades metropolitanas, las con mejor calidad de vida son San Pedro de la Paz, en la Región del Biobío; Concón en la Región de Valparaíso; y Puerto Varas, en la Región de los Lagos.

Los resultados publicados, que corresponden a datos recogidos durante 2023, consideran 44 variables para determinar el índice de calidad de vida, tales como condiciones laborales, ambiente de negocios, condiciones socioculturales, conectividad y movilidad, salud y medioambiente, vivienda y entorno.

De acuerdo al Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales, el Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU) se define “como un índice sintético que mide y compara en términos relativos la calidad de vida urbana de comunas y ciudades en Chile, a partir de un conjunto de variables referidas a seis dimensiones que expresan el estado de situación en la provisión de bienes y servicios públicos y privados a la población residente y sus correspondientes impactos socio-territoriales, tanto a escala de ciudades intermedias como de escala metropolitana”.

Este índice, explican, es relativo porque es complejo fijar un estándar objetivo de calidad de vida urbana, por lo que los datos sistematizados en un índice permiten definir ciertos lineamientos que sean de utilidad para la definición de políticas públicas a la medida de las necesidades de cada ciudad.